

SIARAN PERS

NOMOR : KW.20.1/5/HM.00/ /2015



<http://ntt.kemenag.go.id>

KEMENTERIAN AGAMA

Jalan Frans Seda ☎ (0380) 8553929 Kode Pos 85228 KUPANG - NTT

Kemenag Gelar Workshop Penulisan Karya Tulis Ilmiah

- Jawaban Atas Tuntutan Profesionalisme Guru Agama Katolik

Kupang (Kamis, 25/06/2015) – Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Nusa Tenggara Timur melalui Bidang Pendidikan Katolik menyelenggarakan kegiatan Workshop Penulisan Karya Tulis Ilmiah Bagi Guru Agama Katolik Tingkat Dasar bertempat di Asrama Haji Kupang, Jalan Amabi yang berlangsung selama 5 hari sejak hari Kamis (25/06/2015) hingga Senin (29/06/2015). Kegiatan yang mengambil tema ‘Melalui Workshop Penulisan Karya Tulis Ilmiah kita tingkatkan Kualitas Profesionalisme Guru Agama Katolik se Provinsi Nusa Tenggara Timur’, diselenggarakan sebagai jawaban atas tuntutan profesionalisme guru Agama Katolik dewasa ini.

Plh. Kepala Kanwil Kemenag Provinsi NTT, Drs. Yakobus Bada Kleden, MM dalam sambutannya pada acara pembukaan kegiatan menyampaikan profisiat dan terima kasih kepada Bidang Pendidikan Katolik yang dengan sigap menanggapi dan menjawab kebutuhan para guru agama Katolik dewasa ini. Hal ini terkait dengan telah diberlakukannya Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara no 16 tahun 2009 tentang Jabatan Fungsional Guru dan Angka Kreditnya dan juga Permendiknas dan Kepalal BKN nomor 14 tahun 2010 yang mewajibkan para guru untuk mempublikasikan karya ilmiah. “Membuat karya tulis ilmiah adalah salah satu cara yang direkomendasikan untuk meningkatkan profesionalitas para guru. Ini karena dengan membuat karya tulis ilmiah, kita akan dipacu untuk mencari sumber-sumber yang pas dengan tema tulisan. Suka atau tidak suka kita akan dipaksa untuk mengembangkan kreativitas. Juga ini menjadi salah satu syarat khusus dalam kaitan dengan peningkatan kesejahteraan pegawai/guru, khususnya berkaitan dengan kenaikan pangkat,” tegas Kepala Bidang Urusan Agama Katolik.

Sementara itu, dalam pemaparan tentang kebijakan Strategis Bidang Pendidikan Katolik, Kepala Bidang Pendidikan Katolik, Drs. Djata Dominikus, M.Si menjelaskan bahwa sampai dengan tahun 2015, tercatat telah diselenggarakan lima kali pertemuan pembinaan penulisan karya tulis ilmiah bagi para guru agama Katolik. Jumlah guru agama Katolik se Provinsi Nusa Tenggara Timur sebanyak 5.209 orang dan dari jumlah tersebut yang sudah memiliki sertifikat guru profesional berjumlah 2.607 orang. Mantan Pembimas Katolik Sulawesi Tengah itu berharap agar setelah mengikuti kegiatan workshop tersebut, semakin banyak guru dapat menyalurkan karya tulis ilmiahnya melalui media yang telah disiapkan oleh Kemenag NTT seperti Jurnal Educare dan Majalah Bernas.

Workshop atau bengkel kerja ini diikuti oleh 40 orang Guru Agama Katolik tingkat dasar yang adalah utusan dari setiap Kabupaten/Kota se-Provinsi NTT dengan menghadirkan tiga orang Doktor yang

berkompeten di bidang tulis menulis sebagai narasumber yakni, Rm. Dr. Oktovianus Nai, Pr (Dosen Seminari Tinggi St. Mikael Kupang), Dr. Watu Yohanes Vianey, M.Hum (Dosen Filsafat Unwira Kupang) dan Pater Dr. Barholomeus Bolong, OCD (Dosen pada IAN Jogjakarta).

Sekian dan Terimakasih.

Kakanwil Kemenag NTT

ttd

Drs. Sarman Marselinus

Info Lebih Lanjut :

Hubungi Humas Kemenag NTT

: 0380 – 8553995

Email

: kanwilntt@kemenag.go.id